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CONSEIL SCOLAIRE PUBLIC DU GRAND NORD DE L’ONTARIO 

 
ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 

TENUE 
 

À L’École publique des Vents du Nord 
511, avenue Victoria Ouest, Thunder Bay, ON P7C 1H2 

 
 
 

 
LE SAMEDI 25 MAI  2024 

 
À 9 h 30    

  

PROCÈS-VERBAL 
Reconnaissance des territoires 

 
Le Conseil scolaire du Grand Nord reconnaît que son siège social et ses écoles se trouvent sur les 

territoires traditionnels des peuples Ojibwé-Chippewa, Oji-Cri, Mushkegowuk, Algonquins, 
Anishnabés et Métis. Nous respectons et honorons l’histoire et la culture des Premières Nations, 

Métis et Inuit en Ontario. Nous remercions les communautés autochtones pour leurs enseignements, 
leur collaboration et leur contribution au patrimoine. Nous reconnaissons les territoires ancestraux 

visés par les traités Robinson-Huron et Robinson-Supérieur, ainsi que les territoires non cédés. 
Nous réaffirmons notre engagement à améliorer les relations entre les nations et notre 

compréhension des cultures autochtones locales. Joignez-vous à nous pour réfléchir aux torts du 
passé et envisager des moyens de progresser vers la réconciliation et la collaboration. 

 
A. DÉCLARATIONS : QUESTIONS PÉCUNIAIRES    *Présidence  

 
 

B. APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR     *Présidence 
  

 
Proposition 24-R053 – Jocelyn Bourgoin et Julie Olivier 
Que l’ordre du jour de l’assemblée régulière du Conseil scolaire public du Grand Nord de 
l’Ontario ayant lieu le samedi 25 mai 2024 soit approuvé. 

                                 
                                                     ADOPTÉE 
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C. QUESTIONS DISCUTÉES ANTÉRIEUREMENT    *Présidence 
 
1. Approbation du procès-verbal des assemblées antérieures du Conseil 

(Annexe C.1.i.) → Réunion régulière : le mercredi 24 avril 2024 
 

Proposition 24-R054 – Josée Bouchard et Julie Olivier 
Que le procès-verbal de l’assemblée régulière du Conseil scolaire public du Grand Nord de 
l’Ontario ayant eu lieu à Sudbury le mercredi 24 avril 2024 soit approuvé. 

                       
                                      ADOPTÉE 

 
2. Suivis 

 
Monsieur Fontaine explique que la lettre que la table politique voulait envoyer au comité 
organisateur de « Le Grand Sudbury, plus fort ensemble » a été envoyée et bien reçue.  
            

D. RAPPORT DÉCOULANT DES ASSEMBLÉES DU COMITÉ PLÉNIER 
 
 

E. DÉLÉGATION 
 
a) Rapport de l’administration faisant suite à la demande d’école sans écran (Annexe E.a.) 

 
Proposition 24-R055 – Francine Vaillancourt et Rachelle Beaubien 
Que le rapport d’école élémentaire ou cohorte sans écran soit reçu.   

                                 
                                                     REÇUE 

 
F. QUESTIONS NOUVELLES 

 
1. ÉDUCATION 
 

a)  Reconnaissance des employés du Conseil - Néant 
 

b) Dossiers pédagogiques – Néant  
    

c) Sorties éducatives (Annexe F.1.c.) 
 

Proposition 24-R056 – Jocelyn Bourgoin et Louise Primeau 
Que le rapport « Sorties éducatives » en date du 25 mai 2024 soit reçu. 

                                                                                                                                         REÇUE   
 

Proposition 24-R057 – Francine Vaillancourt et Josée Bouchard 
Que le rapport « Sorties éducatives » en date du 25 mai 2024 soit approuvé. 

                                                                                                                                          ADOPTÉE 
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d) Comités d’admission 

 
Proposition 24-R058 – François Boudreau et Rachelle Beaubien 
Que le Conseil entérine la décision du Comité d’admission d’admettre les élèves 
identifiés lors de l’assemblée tenue à huis clos aux écoles précisées selon l’horaire 
prévu. 

           ADOPTÉE 
 

e)  Cérémonies des finissantes et finissants (Annexe F.1.e.) 
 
 Proposition 24-R059 – Francine Vaillancourt et Josée Bouchard 

Que le rapport ‘Cérémonies des finissants’ en date du 25 mai 2024 soit reçu.  
   REÇUE 
Monsieur Fontaine précise des changements : Madame Beaubien va se rendre à la cérémonie de 
l’École secondaire Villa Française des Jeunes et que lui-même ira à la cérémonie de l’École 
secondaire Macdonald-Cartier à la place de Madame Saad.  
 

2. AFFAIRES    
 
a. Ébauche du budget 2024-2025 (Annexe F.2.a.) 

 
 Proposition 24-R060 – Julie Olivier et Rachelle Beaubien 

Que le rapport ‘Ébauche du budget 2024-2025’ en date du 25 mai 2024 soit reçu.  
            REÇUE 
 

b.  États financiers intérimaires 2023-2024 (Annexe F.2.b.) 
 
 Proposition 24-R061 – Jocelyn Bourgoin et Francine Vaillancourt 

Que le rapport ‘États financiers intérimaires 2023-2024’ en date du 25 mai 2024 soit 
reçu.  

   REÇUE 
 
 Proposition 24-R062 – Jocelyn Bourgoin et Julie Olivier 

Que le rapport ‘États financiers intérimaires 2023-2024’ en date du 25 mai 2024 soit 
approuvé.  

   ADOPTÉE 
 

        
3. INSTALLATIONS 

 
 

a) Projet de réfections 
 
1. École secondaire Hanmer 

 
Proposition 24-R63 – Jocelyn Bourgoin et Francine Vaillancourt 
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QUE le rapport « Projet de renouvellement des salles de toilettes au salon du 
personnel à l’École secondaire Hanmer » en date du 25 mai 2024 soit reçu.  
 

REÇUE 
  

 
Proposition 24-R064 – Jocelyn Bourgoin et Julie Olivier 
QUE le Conseil approuve de retenir les services de Barné Building and Construction 
Inc pour le projet de renouvellement des salles de toilettes au salon du personnel à 
l’École secondaire Hanmer à un prix de 96 988,25 $.  

                     ADOPTÉE 
 
Monsieur Gélinas explique qu’on refait les salles de toilette du personnel. On a reçu 6 soumissions 
à la moitié du coût du budget prévu. Le fournisseur retenu est un fournisseur avec lequel on n’a 
jamais travaillé, mais qui travaille souvent avec les autres conseils.  
 

4. RÉVISION DES LIGNES DE CONDUITE  
 

Néant 
 

G.  RAPPORT DE REPRÉSENTATION 
 

1. i) ACÉPO  
 
Madame Gélineault précise que la prochaine réunion du Conseil d’administration est le 30 
mai 2024.  

 
ii) FNCSF 
 

Madame Gélineault explique que le congrès aura lieu du 24 au 26 octobre à l’Île-du-Prince-
Édouard. On choisira 3 délégués à la réunion du mois d’août.  

 
iii)  RAPPORT – ÉLÈVES-CONSEILLERS 

(Annexe G.1.iii.1.)(Annexe G.1.iii.2.) 
   
 Proposition 24-R065 – Josée Bouchard et Rachelle Beaubien 

Que les rapports des élèves-conseillères en date du 25 mai 2024 soient reçus. 
      REÇUE 
 

Monsieur Bourgoin félicite les élèves-conseillères pour leur merveilleux travail en tant que 
maitresses de cérémonie lors de l’inauguration de l’École publique des Vents du Nord.  
 

iv) RAPPORT DES COMITÉS 
 
 Comité chargé de l’éducation de l’enfance en difficulté 

- Prochaine réunion : le 17 juin 2024 à 16 h 
 

  Comité de participation des parents 
- Prochaine réunion : le 18 juin 2024 à 18 h 
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 Comité de l’environnement 

- Prochaine réunion : le 17 juin 2024 à 16 h 
 

 Comité d’équité, diversité, inclusion  
- Prochaine réunion : 30 mai 2024 

 
 

v) REMARQUES DE LA PRÉSIDENCE ET DE LA  
DIRECTION DE L’ÉDUCATION 
 

Madame Gélineault remercie les gens d’être présents à Thunder Bay.  
 
Monsieur Fontaine remercie aussi les gens de leur présence et se penche sur les activités dans les 
écoles :  

- Les élèves de la 1ère et 5/6e année de l’École Publique Pavillon-de-l’Avenir ont 
participé à un atelier autochtone.  

- Des élèves de l’École secondaire Hanmer ont remporté des médailles d’or et 
d’argent au tournoi d’échecs. 

- Les élèves de l’École publique des Pins Blancs ont participé à un concours de 
dessins pour souligner la semaine de l’éducation.  

- Madame Jenelle, enseignante stagiaire à l’École publique de la Découverte a 
partagé sa culture avec les élèves en créant un attrape-rêve avec eux.  

- L’École publique Jean-Éthier-Blais a organisé une session de Zumba familiale 
à l’école.  

- Des élèves du programme de la 4e Dimension de l’École secondaire 
Macdonald-Cartier ont participé au concours de mathématiques de 
l’Université de Waterloo.  Plusieurs élèves ont remporté des médailles. 

- Les élèves de la 4e, 5e, 6e année de l’École publique l’Escalade se sont rendus 
à Manitouwadge pour participer aux ateliers KINA8AT pour la fabrication de 
capteurs de rêves et de bâtons de parole.  

- Grâce à de nombreux prélèvements de fonds, des élèves de la 3e année de 
l’École publique Jeanne-Sauvé ont présenté un chèque de 1800$ à PetSave 
ainsi que des items qui ont été ramassés pour des chiens et des chats. 

- Les élèves du programme C’est moi l’boss ont participé à une foire pour 
vendre leurs produits et ont participé à un dîner d’affaires avec le conférencier 
Patrice Dubreuil. Ils ont aussi participé à des ateliers de littératie financière 
offerts par Desjardins.  

- Une quinzaine d’élèves de l’École secondaire Château-Jeunesse ont partagé un 
dîner potluck le 8 mai. 

- Les élèves de l’École publique des Villageois ont préparé des œuvres d’art en 
forme de robe rouge pour souligner la journée de la robe rouge.  

- Plusieurs élèves du Conseil ont participé à la 20e édition de Radio-Chaud. Il 
s’agit d’une activité très appréciée des élèves et du personnel. 

 
 vi) DEMANDE(S) SOUMISE(S) PAR LES MEMBRES DU CONSEIL POUR  

  OBTENIR UN CONGÉ D’ABSENCE 
 

Proposition 24-R066 – Josée Bouchard et Julie Olivier  
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Que le Conseil accorde un congé d’absence à Monique Hébert-Bérubé, Carole G. 
Anderson et Robert Boileau pour la réunion régulière ayant lieu le samedi 25 mai 
2024. 

                                 ADOPTÉE 
 

H. RENSEIGNEMENTS 
 

1. EFFECTIFS SCOLAIRES  
(Annexe H.1.) 
 
Proposition 24-R067 – Jocelyn Bourgoin et Francine Vaillancourt 
Que le rapport d’effectifs en date du 25 mai 2024 soit reçu. 

      REÇUE 
 
 
 

 
2. CORRESPONDANCE 
 
a) Lettre de félicitations de la député Mme Lise Vaugeois pour la nouvelle école 

élémentaire de Marathon (Annexe H.2.a.) 
 

 
 

I. ASSEMBLÉES ULTÉRIEURES 
 
Le mercredi 19 juin 2024  Réunion du Conseil  

 
 

J. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
  Proposition 24-R068 – Jocelyn Bourgoin et Louise Primeau 
                 Que le Conseil lève la séance et fasse rapport de l’état de la question à 10 h 10. 
           ADOPTÉE 
 
 
PV-R-25 mai 2024 
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